

しんちゃん（神戸電鉄粟生線活性化協議会）ニュース 第83号

～11月2,3の両日、ミニトレインが三木金物まつり本会場南側のサンライフ三木の多目的ホールで運行しました。その様子をお知らせします。～

<11月2日の様子です>



初日は時計廻りで運行しました



制帽は大人気でした



みなさん、子どもや孫の撮影に大忙しでした



しんちゃんも外で歓迎しています



11月2日（土）は天候に恵まれ、三木金物まつりはとても盛況でした。みきゅーとのみなさんとも記念撮影ができてとても嬉しかったよ！。ミニトレインには、延べ**762人**のお友達に乗っていただき、ありがとうございました。

<11月3日の様子です>



今日は反時計廻りです



しんちゃんが手を振ってくれました



しんちゃんと記念撮影をしました



しんちゃんにみんな興味津々です



こどもたちもたくさんふれあえました

次は**11月23日**に**北神戸田園スポーツ公園**で運行します。(雨天の場合は中止)

みきゅーと (micute) のゆいみのりです。1ページ目の右から2番目で写っています。



11月3日 (日) は少し雨も降りましたが、延べ**955人**のお友達にミニトレインに乗っていただきました。ゆいみのりさん、いつも粟生線を応援してくれてありがとう！
また、会場で粟生線サポーターズくらぶにご入会いただいた方には、大変感謝いたします。ありがとうございました。

